

L'Algérie et l'UE envisagent de reconduire leur programme de coopération

Dossier de la rédaction de H2o
April 2015

L'Algérie et l'Union européenne (UE) envisagent de reconduire pour la troisième fois le programme de coopération dans le secteur de l'hydraulique, a-t-on appris samedi auprès du ministère des Ressources en eau.

"Vu les résultats concluants découlant des deux premiers programmes, Eau I dédié à l'eau potable et Eau II consacrée à l'assainissement, les deux parties envisagent d'ores et déjà un troisième programme qui serait dédié à l'hydraulique agricole", a indiqué le ministre dans un communiqué transmis à l'APS. Cette volonté de poursuivre la coopération bilatérale dans les ressources en eau a été exprimée à l'occasion d'une audience accordée par le ministre en charge du secteur, Hocine Necib, et le chef de la délégation de l'UE, Marek Skolil. Au cours des discussions, M. Necib a mis l'accent sur le rôle de l'UE dans l'accompagnement du secteur à travers un programme d'appui et d'assistance technique destiné à assurer une bonne gouvernance et une gestion durable des ressources en eau. Dans le cadre de cette coopération, le secteur a bénéficié de plusieurs projets d'appui et d'accompagnement. De même, le programme d'assistance technique mené par le partenaire européen concerne principalement le développement et la préservation de l'eau et de l'environnement ainsi que la valorisation des ressources humaines.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica 14-03-2015